

# REAPERTURA DE LA SEDE DEL CEAS PARA LA ATENCIÓN A LA POBLACIÓN

## CEAS RURAL NORTE

La Diputación de Salamanca con la intención de recuperar la normalidad, administrativa y social, ha reabierto al público las oficinas de su red de Centros de Acción Social (CEAS), para que la ciudadanía pueda solicitar los recursos y prestaciones a los que tengan derecho.

- Trabajadora Social  
Cristina Eizaguirre Monzón
- Animadora Comunitaria:  
Esperanza García Crespo

### SERÁ IMPRESCINDIBLE PARA RECIBIR ATENCIÓN EN CEAS:

- ❖ Acceder con cita previa.
- ❖ Acudir provistos de mascarilla.
- ❖ Realizar lavado de manos con solución hidroalcohólica antes de su acceso a las dependencias del CEAS. (Si acuden provistos de guantes realizarán igualmente el lavado de manos con los guantes)
- ❖ Acudir de manera individual, salvo que sea estrictamente necesario ir acompañado por una sola persona.
- ❖ En el interior del Centro se respetará la señalización existente para garantizar la distancia de seguridad.

**SOLICITUD CITA PREVIA:**

**923 21 74 10**

**De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas**